

## La DGA dice que está al día en los pagos por el turno de oficio

ZARAGOZA. El Gobierno de Aragón informó ayer de que está al día en los pagos por el turno de oficio, según admite el propio Colegio de Abogados de Zaragoza (CAZ). Esta institución ha distribuido una circular entre sus colegiados donde reconoce que «además de completarse el pago pendiente de los tres primeros trimestres de 2015, se ha cobrado por el Colegio y pagado a los abogados el cuarto trimestre de dicho año, que lógicamente entraba ya en el ejercicio presupuestario de 2016».

Según detalla el Ejecutivo autonómico, además de liquidar el ejercicio del año pasado ha abonado 564.765 euros correspondientes al primer trimestre de 2016 y otros 497.000 «ya contabilizados» del segundo trimestre.

El CAZ califica de «sorprendentes» las declaraciones surgidas en los últimos días en las que se afirmaba que Aragón es la única Comunidad en la que no se ha pagado nada en 2016. «Solo se entienden desde la mala fe o desde la desinformación», recoge el escrito que el Colegio ha distribuido.

HA